



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

21 juin 2017

Nouveau chef du Service de la circulation routière et de la navigation

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Bruno Abgottspon au poste de chef du Service de la circulation routière et de la navigation (SCN) auprès du Département de la sécurité, des institutions et du sport (DSIS). Il entrera en fonction le 1^{er} septembre 2017 et succèdera à Pierre-Joseph Udry qui prendra sa retraite.

Détenteur depuis 1991 d'un diplôme d'ingénieur, Bruno Abgottspon a occupé diverses places de cadre de direction auprès d'entreprises privées. En avril 2007, le Conseil d'Etat l'a engagé en qualité d'adjoint du chef du Service de la circulation routière et de la navigation du canton du Valais et responsable des ressources humaines.

Bruno Abgottspon bénéficie d'une excellente connaissance du SCN, des processus et du fonctionnement de ce service. Riche d'une longue expérience professionnelle dans la conduite d'équipes et la gestion de projets, il affiche un sens marqué de l'organisation ainsi qu'une orientation « clients » très affirmée et d'importance pour un tel service à la population.

Bruno Abgottspon est âgé de 49 ans, bilingue allemand-français et domicilié à Grenchols.

Personne de contact :

Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport (DSIS), 027 606 50 10

